

Biografía

Begoña María-Tomé Gil es Licenciada en Ciencias Ambientales por la Universidad Autónoma de Madrid. Hizo su proyecto final de carrera sobre biocombustibles en el CIEMAT. Más tarde realizó un Máster de gestión y tratamiento de residuos sólidos y líquidos en esa misma universidad.

En 2008 se unió al Instituto Sindical de Trabajo, Ambiente y Salud de Comisiones Obreras, para coordinar los temas de energía y cambio climático.

Desde este ámbito participa en órganos institucionales, como las Mesas de Diálogo Social sobre el comercio de derechos de emisión, el Consejo Nacional del Clima y la Convención Marco de Naciones Unidas de Cambio Climático; y en grupos internacionales de trabajo técnico-sindical. Desde 2010 participa en el Grupo de Trabajo sobre comercio de emisiones y acuerdos internacional del Congreso Nacional de Medio Ambiente.

Igualmente desempeña labores de asesoramiento y formación en el ámbito de las energías renovables, ahorro y eficiencia energética, cambio climático, economía verde y transformación ecológica del modelo productivo.

Entre los proyectos en los que ha participado recientemente caben destacar “La adaptación y la protección de la salud humana ante el cambio climático”, o la elaboración del estudio “El autoconsumo energético y la generación distribuida renovable como yacimiento de empleo”, del que es co-autora.

Es Patrona fundadora de la Fundación Renovables, una entidad que se creó en 2010 con el objetivo fundamental sensibilizar a la sociedad sobre la necesidad de llevar a cabo un cambio de modelo energético con el ahorro, la eficiencia y las renovables como principios básicos.

Ha sido Jefa de Calidad y Medio Ambiente de una empresa de referencia de servicios TIC. Y anteriormente se ha dedicado a la vigilancia ambiental en obra, la consultoría ambiental, el desarrollo de estudios de impacto ambiental de proyectos de energías renovables y a la formación ambiental en distintos ámbitos.